

**rapidez en el servicio**

un sistema de pago y recarga ágil y eficaz, para evitar esperas innecesarias.



Un Transporte de Calidad para Granada.



AYUNTAMIENTO DE GRANADA



# La apertura del nuevo hospital en el campus de la salud, en el aire

«Los saneamientos no conectan con ninguna red», denuncia el PP. **Dice que el Consistorio no puede darle licencia para abrir**

**Á. HUERTAS**  
ahuertas@20minutos.es / twitter: @angeleshuertas  
**20minutos**

La polémica está servida, y con ella se tambalea la apertura del nuevo hospital, prevista para finales de este mes. Juan Antonio Fuentes, vicesecretario del PP de la capital y concejal de Personal del Consistorio, denunció ayer que la infraestructura carece de una conexión adecuada con la red de saneamiento. Así, según el responsable municipal, «el Ayuntamiento no podrá conceder la licencia de primera ocupación solicitada por la Junta».

José Manuel Bayona, gerente del hospital, confirmó a **20minutos** «que el centro cuenta con sus propios saneamientos» y que la conexión a la que se refiere el PP «es una obra para unir toda esta zona del campus con un colector, que se realizará en un futuro». Por el momento, asegura, no es necesario para la puesta en marcha del hospital, aunque sí lo será para su total funcionamiento. Se da la circunstancia de que la Facultad de Ciencias de la Salud tiene el mismo problema, pero sí se le concedió una licencia temporal de seis meses.

Los trámites para las obras, dicen fuentes de la Junta, ya están en marcha. Los trabajos costarían unos 200.000 euros y durarían no más de 3 meses.



Algunas alumnas opinan que «el traslado se ha hecho muy pronto».

## En Ciencias de la Salud están sin calefacción y la cafetería abrirá en enero

**El decano dice que en 15 días funcionará el sistema.** Los 1.500 estudiantes de la nueva Facultad de Ciencias de la Salud, junto con el centenar de profesores y los 50 trabajadores de administración y servicios, están notando la llegada del frío.

El edificio, que se estrenó a finales de octubre, está sin calefacción porque «el sistema está conectado al edificio de servicios centrales, que aún no está finalizado y no funcionan todas las fases», explica Antonio Muñoz Vi-

nuesa, su decano. Igual ocurre con la cafetería, «que se está licitando y hasta enero no se pondrá en marcha».

«El edificio», dicen Marina Bueno, Tamara Prieto y Ana García, estudiantes de Terapia Ocupacional, «es muy bonito, pero el traslado se ha hecho muy pronto y faltan demasiadas cosas, como las conexiones con transporte urbano». Para Vinuesa, «es normal porque se trata de una gran mudanza que requiere tiempo. Aún estamos desempaquetando material».

## 20 SEGUNDOS

### Cierre de la carretera de La Zubia

La carretera de La Zubia permanecerá cerrada al tráfico desde las ocho de la mañana y hasta las cinco de la tarde todos los días hasta el próximo 19 de diciembre. Solo podrán circular los vehículos de transporte público.

### 'Forfait' y clases a mitad de precio

Los jóvenes de entre 16 y 30 años empadronados en Granada podrán esquiar a mitad de precio en Sierra Nevada y recibir clases a un coste inferior gracias a la campaña Forfait Joven, que impulsan el Ayuntamiento de la capital y Cetursa.

### Las obras del metro cercanas a la estación comenzarán ya

«Con o sin autorización» del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif). Así de tajante se ha mostrado la consejera de Fomento y Vivienda de la Junta, Elena Cortes, al referirse al comienzo de los trabajos previos del metro en la zona de Andaluces. La responsable asegura que las obras empezarán el día 17 y, «cuando lleguemos a la estación de Renfe, pues ya veremos si el Ministerio de Fomento y Adif han dado o no la autorización».

### Puertas abiertas en la Alhambra

La Alhambra y el Generalife celebrarán el 30 aniversario de su inclusión en la Lista del Patrimonio Mundial con la organización de diferentes actividades. La celebración tendrá uno de los días principales en una jornada de puertas abiertas, prevista para el día 16.

### Hallan el cadáver de un hombre

La Guardia Civil está investigando el hallazgo del cadáver de una persona en el barranco Baeza de Moclín. Al parecer, se trata de un hombre de 65 años, vecino de Santa Fe, que permanecía desaparecido desde el pasado 26 de octubre. Lo han encontrado unos cazadores.